

## Werbemöglichkeit am Kreuzstetter Stromgleiter



Seit Mitte April ist das e-carsharing-Fahrzeug (ein Renault Zoe der Firma Polke, Mistelbach) auf den Straßen Kreuzstetts und darüber hinaus zu sehen. Durch die Beklebung und das grüne Kennzeichen ist von weitem erkennbar, dass es sich um ein Elektroauto der Gemeinde Kreuzstetten handelt; dementsprechend groß ist auch die erzielte Aufmerksamkeit.

Die Gemeinde bietet die Möglichkeit, Werbeaufkleber am Fahrzeug anzubringen: circa 12 x 6 cm, auf der Heckklappe, zum Preis von jährlich 100 €. Nützen Sie diese Möglichkeit für Ihre Werbebotschaft und unterstützen Sie so das Projekt Kreuzstetter Stromgleiter.

Angedacht sind maximal sechs Werbeaufkleber, Interessierte melden sich bitte bis Ende Juli am Gemeindeamt (02263 8472).

Zur Veranschaulichung die Werbebeklebung auf dem Elektroauto in Neubau:

